

Fecha: 28/08/2025 Audiencia: 33.709 Sección: OPINION \$99.296 Tirada: 11.692 Frecuencia: DIARIO Vpe pág:

\$1.776.800 Difusión: 11.692 Vpe portada: \$1.776.800 Ocupación: 5,59%

mo sociedad sabemos poco sobre ellas. Gracias a la credencial Chile Cuida, creada en 2023, ya hemos identificado a 216.036 personas cuidadoras y podemos tener más luces sobre ellas.

El 85,7% son mujeres, que han cargado con un trabajo históricamente invisible. El 76,6% pertenece al 40% más vulnerable del país y 11.602 son personas mayores que cuidan a otras personas mayores. Lo más dramático: el 48% no ha recibido ingresos por trabajos remunerados desde enero de 2023.

En este año electoral, resulta urgente que todos los sectores se comprometan a hacer que Chile Cuida sea una política de Estado permanente, con la institucionalidad y recursos adecuados para responder a uno de los grandes desafíos de este tiempo.

## Francisca Gallegos Jara

Subsecretaria de Servicios Sociales

## **Cuidadoras**

Señor Director:

Recientemente, la CIDH reconoció al cuidado como un derecho humano autónomo. En Chile, más de un millón de personas ejercen este trabajo, pero co-

Vpe: